
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 
 
Herr Janich verwies auf die Niederschrift zur letzten Sitzung des Ausschusses, in der die 
Verwaltung zum Thema Spielplatz Zentrum-West eine Prüfung zugesagt habe und bat um 
Mitteilung des Ergebnisses. 
 
Herr Gleß wies darauf hin, dass es sich heute um eine Sondersitzung handele und die Verwaltung 
keinen Bericht vorbereitet habe. Dieser könne in der nächsten ordentlichen Sitzung erfolgen. 
 


